

Artikel vom 31.01.2020

CSU-0V Eggenfelden

Die heiße Phase im Wahlkampf kann beginnen



Trotz widriger Bedingungen mit starken Windböen sind alle Plakate der CSU Eggenfelden auf den Plakatständern der Stadt Eggenfelden angebracht. Ortsvorsitzender Wilfried Reinisch, seine Stellvertreterin Andrea Malota und Thomas Schmid waren mit Eimer, Kleber und Bürste bewaffnet zum Aufkleben der Plakate erschienen. Nun können sich die Bürger in Kürze die großformatigen Bilder des CSU Landratskandidaten Michael Fahmüller, des Eggenfeldener CSU Bürgermeisterkandidaten Martin Biber und des Kandidatenteams der CSU Eggenfelden genau betrachten. Zuversichtlich starten Martin Biber und sein Team in die heiße Phase des Wahlkampfes und stehen für die Bürger noch bei einigen Veranstaltungen persönlich zum Kennenlernen und für einen Austausch zur Verfügung. Die Termine können Sie hier auf der Homepage ansehen.